

Tanzfestival TanZeit-ZeiTanZ

Ausschreibung Kunstwettbewerb für Festivalsausstellung



Anlässlich des 10.-jährigen Jubiläums des Bündner Festivals für zeitgenössischen Bühnentanz TanZeit-ZeiTanZ lädt die Tanz-Theater-Gesellschaft Graubünden professionelle Kunstschaaffende aus Graubünden zur Teilnahme an einem Kunstwettbewerb ein.

Seit 2011 ist die das Festival begleitende Kunstaussstellung in der Stadtgalerie Chur wichtiger Bestandteil von TanZeit-ZeiTanZ und zog alljährlich mehrere hundert Besucher an.

2018 sind Bündner Künstler eingeladen, Tanz mittels verschiedener künstlerischer Ausdrucksformen zu erforschen. Ob Grafik, Malerei, Skulptur, Installation, Fotografie oder Videokunst – alle Möglichkeiten stehen offen. Tanz kann sowohl konkrete wie abstrakte Inspiration für neu geschaffene Werke sein. Jeder Künstler kann mit einem Werk eigener Wahl beitragen. Die Teilnahme am Wettbewerb ist gratis, die Werke können zum Verkauf stehen; Ausstellungshonorare sind nicht vorgesehen.

Aus den eingehenden Vorschlägen werden 10 – 15 Werke ausgewählt, die vom 19. – 24. Mai 2018 in der Stadtgalerie Chur gezeigt werden. Zwei der zur Ausstellung kommenden Werke werden mit einem Jurypreis (Fr. 500.-)- oder Publikumspreis (Fr. 300.-) ausgezeichnet.

Die Werke müssen am 18. Mai 2018 zwischen 16.00 und 18.00 Uhr in der Stadtgalerie Chur angeliefert werden und am 25. Mai 2018 zwischen 9.00 und 11.00 Uhr abgeholt werden.

Bitte senden Sie eine kurze Werkbeschreibung (mit Entwurf/Skizze) und CV bis am 28. Februar 2018 an info@tanz-gr.ch.

Für Fragen steht Flavia Devonas Hoffmann, Festivalleiterin, gerne zur Verfügung: info@tanz-gr.ch